

## Presseinformation

### Wahl des neuen Vorstandes des VPU e.V.

**Berlin, 17. September 2020.** Torsten Rantzsch (Dipl.-Kfm., MBA) ist zum wiederholten Male zum Vorstandsvorsitzenden des Verbandes der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands gewählt worden. Der seit 2014 als Chef des Verbandes tätige Pflegedirektor und Vorstandsmitglied des Universitätsklinikums Düsseldorf wurde mit eindeutiger Mehrheit von der Mitgliederversammlung, dem höchsten Organ des Verbandes, wiedergewählt.

In den vergangenen Jahren hat Torsten Rantzsch den Verband ehrgeizig angeführt und die Ziele hoch gesteckt. Aus diesem Grund sieht er seine Wiederwahl als würdige Bestätigung seiner Arbeit. Für die kommende Amtsperiode will sich der VPU e.V. weiterhin den anspruchsvollen Herausforderungen der universitären Pflege stellen. "In der jüngsten Vergangenheit hat vor allem die Corona-Pandemie gezeigt, welchen Stellenwert die Pflege in Deutschland insbesondere in den Universitätsklinika einnimmt und wie wichtig es hinsichtlich der deutschen Pflegepolitik ist, das bisher Geleistete unseres Managementverbands weiterzuerfolgen. Wir haben gerade jetzt die Möglichkeit, die gesellschaftliche und politische Wahrnehmung der Profession Pflege voranzutreiben und geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um den Beruf zukunftssicher zu gestalten.", betont Torsten Rantzsch.

In der kommenden Amtsperiode wird Torsten Rantzsch von der stellvertretenden Vorsitzenden Frau Jana Luntz, Pflegedirektorin am Universitätsklinikum Dresden, sowie den Vorstandsmitgliedern Herrn Joachim Prölß, Pflegedirektor am Universitätsklinikum Hamburg und Herrn Reiner Schrüfer, Pflegedirektor am Universitätsklinikum Erlangen, unterstützt.

"Ich bedanke mich explizit bei meinen Vorstandskollegen für die bisherige sehr gute und vor allem konstruktive Zusammenarbeit und freue mich, die nächsten Jahre weiterhin gemeinsam mit ihnen die Verbandsarbeit und die deutsche Pflegepolitik aktiv mitzugestalten.", erwähnt Torsten Rantzsch dankend zum Abschluss der diesjährigen VPU Vorstandswahl.

---

#### Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 36 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 60.000 Pflegende an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: [www.vpuonline.de](http://www.vpuonline.de)